

黒田邦夫施設長 挨拶

皆様

当法人は、創立以来、乳児院を運営してまいりましたが、出生数の減少や自治体の子育て支援充実に伴い、入所児が減少し、施設の縮小が見込まれます。また、国や東京都から、入所児の養育だけでなく、虐待予防や子育て支援の役割も求められております。これに対応するため、ショートステイ事業やフォスタリング機関を受託し、事業を拡大した結果、職員数が倍増しました。フォスタリング機関は、将来的に里親支援センター（児童福祉施設）へ移行予定で、施設長の配置が必要となります。そのため、施設長や管理職を育成し、組織改革を行い、管理運営のスーパーバイザー（統括施設長）を配置します。

新年度より、新体制で再スタートいたします。引き続きご協力をお願い申し上げます。

行事のご紹介



七五三



スタジオアリス多摩境店で七五三の写真撮影を行いました。

自分で選んだヘアスタイルや着物で素敵に変身 ✨

初めての場所に緊張しながらも、カメラの前に立ってポーズを決める子どもたちの姿はとてもしっかり良かったです！

撮影後は「お写真撮ったの」と誇らしげに何度も話してくれており、忘れられない思い出となったようです。





お正月

2025 年元旦。

新しい年を迎えました！！

子どもたちの健やかな成長を願い素敵な一年になりますように！！

美味しいおせち料理を食べ、福笑いにチャレンジ！！皆

真剣に取り組む姿が見られ、可愛いお顔が完成しました。お年玉を頂き、自分の好きな物を選んで買い物を楽しむ事もできました。皆とても嬉しそうでした。

地域のボランティアが訪問し、獅子舞がお部屋に来て下さいました。子どもたちも「きゃ〜」と驚いていましたが、、、これもお正月??笑!! 驚き、笑いもありのお正月行事を楽しむ事ができました。



節分



節分の会に参加すると沢山の人に緊張する子もいましたが、おにの風船を触ったり養育者と一緒におにの的当てをやってみたりと少しずつ慣れていくことができ会を楽しむ事ができました♪

おにのお面を被ったり、3回食の子の離乳食は節分のご飯になっていたりと雰囲気を楽しむ事もできました！

豆まきボーロをみんなで食べるとモリモリと食べる子やはじめてのお菓子にうわ〜んと泣く子など節分の日の1日で子どもたちの色々な表情が見られました💎





ひな祭り

3月3日はひな祭り！

ホールに全ホームが集まり、雛人形やぼんぼり、菱餅をイメージしたデザインの輪投げにチャレンジしたり、みんなで「うれしいひなまつり」を歌ったりしてひな祭りをお祝いしました。

お部屋では、ひなあられやひな祭りの特別なお夕飯、ケーキを食べ、とても満足そうな笑顔が見られました。



女の子も男の子も
元気いっぱい健康に
育ちますように



ボランティアのみなさま



ボランティアのみなさまのおかげで子どもたちの生活が豊かになっていることを身に染みて感じております。これからも子どもたちの生活に彩りを添えていただくと幸いです。いつも本当にありがとうございます。

CoCoひろば

★対象

- 0歳～3歳未満のお子さまとその保護者さま
- 町田市以外の方もご参加いただけます！

★日時

- 毎週火・木曜日
- 10:00～12:00

詳細はぜひHPを
ご覧ください。
お待ちしております！



子どもたちの様子





これからも僕たち私たちの
成長を見守っていてね!